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Richa anuncia redução de R$ 0,10 nas passagens de ônibus da RMC
Notícias (Antigas)
Postado em: 13/06/2013

O governador Beto Richa anunciou nesta quarta-feira, 12, a redução de R$ 0,10 no preço das
passagens de ônibus da rede não integrada da Região Metropolitana de Curitiba (RMC). A redução
é resultado da isenção da cobrança do ICMS sobre o óleo diesel do transporte, anunciada pelo
Governo do Estado em maio, e da redução do PIS e da Cofins para o setor, determinada pelo
Governo Federal em junho. As isenções reduziram os custos do transporte coletivo. “O dia de hoje
representa uma vitória de uma luta antiga que travamos para redução do preço das passagens, com
benefício direto para os trabalhadores”, afirmou Richa. O governador agradeceu o empenho e a
dedicação do secretário do Desenvolvimento Urbano, Ratinho Junior, e da sua equipe de trabalho.
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 O secretário do Desenvolvimento Urbano, Ratinho Junior, explicou que o desconto de R$ 0,10 será
linear sobre o preço da passagem que varia para cada linha do sistema não integrado. "Nos
reunimos com a Comec e definimos qual era a melhor forma de repassar o benefício aos usuários.
São 158 mil usuários por dia. Este é um dia muito importante, que assegura ao cidadão da RMC
uma tarifa mais acessível em 18 municípios da Região Metropolitana ", disse Ratinho Júnior.
 
 ICMS - Richa disse que o Estado, com a isenção do ICMS, está dando condições para que outras
grandes cidades do Paraná consigam reduzir suas passagens. Os prefeitos de Londrina, Maringá,
Ponta Grossa, Cascavel, Foz do Iguaçu, São José dos Pinhais, Colombo e Guarapuava já
anunciaram a redução das tarifas em seus municípios.
 
 O governador destacou seu histórico de luta para redução da tarifa de ônibus em Curitiba e no
Paraná. "Baixei a tarifa de Curitiba quando era prefeito e criei a tarifa domingueira. Sempre tive um
histórico em busca de um transporte público que beneficie as camadas mais pobres do Estado",
disse.
 
 O governador Beto Richa ressaltou ainda que em 2005 reuniu os prefeitos das capitais brasileiras
para discutir a tarifa do transporte. No encontro foi elaborada a Carta de Curitiba, que pedia a
desoneração do PIS e da Cofins ao governo federal.
 
 Richa afirmou que quando era prefeito de Curitiba tentou negociar com o governo estadual e federal
a desoneração dos impostos sobre a passagem, principalmente o ICMS. "Na época fiz uma reunião
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com o então governador solicitando a isenção do ICMS. E meu pedido foi negado", lembrou o
governador. Richa disse ainda que a redução contribui para conter a inflação no Brasil. "Um
problema sério que corrói o salário do trabalhador".
 
 A redução no preço das passagens beneficia passageiros de 18 municípios da Região
Metropolitana de Curitiba: São José dos Pinhais, Campo Largo, Balsa Nova, Araucária, Colombo,
Almirante Tamandaré, Quatro Barras, Piraquara, Bocaiúva do Sul, Campina Grande do Sul,
Itaperuçu, Rio Branco do Sul, Quitandinha, Fazenda Rio Grande, Mandirituba, Contenda, Agudos do
Sul e Curitiba.
 
 Acompanharam a solenidade o presidente da Assembleia Legislativa do Paraná, deputado Valdir
Rossoni, o líder do governo na Assembleia Legislativa, deputado Ademar Traiano, além de prefeitos,
vereadores e outros deputados estaduais.
 
 O deputado Valdir Rossoni disse que a atitude do Governo do Paraná terá reflexos no País. Outros
Estados deverão copiar este gesto. "Eu também cumprimento o secretário Ratinho Junior que
desempenhou a missão, dada pelo governador Beto Richa, com sucesso. O jovem Ratinho Junior
tem nos surpreendido pela sua competência e dinamismo", enfatizou.
 
 
 
 OS NOVOS VALORES - Nos novos valores das tarifas de ônibus que passam a valer a partir do
primeiro minuto de segunda-feira, 17, há que se fazer um reparo: duas linhas, a E 11 e E21, ambas
de São José dos Pinhais, não sofrem reajuste porque já fazem parte da Rede Integrada de
Transportes (RIT) , logo permanecem com o mesmo valor.
 
 Outra linha que também mantém o mesmo valor é a especial Aeroporto, cujo valor é o mesmo de
R$ 12,00.
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